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2023（令和 5）年度 8回大阪産業大学校友会 幹事会議事録 要約 

 

開催日時：2023（令和 5）年 11月 18日（土曜） 16：00～18：00 

開催場所：梅田サテライト・on-line ツール（zoom） 

 

<1.確認事項> 

(1) 令和 5 年度第 7回幹事会議事録（案）・同要約（案）について 

11 月 24 日（金）・12 時までに確認依頼があり、修正意見等がない場合は原案の通り了

承する。 

<2.報告事項> 

(1) 弓場会長 

 11 月 4 日（土）の大学祭・支部長懇談会・総会・ホームカミングデー・懇親会の報告と、

韓国総同門会（10月 14日〔土〕）の報告があった。 

(2) 運営事業部会 

本日（11/18）部会を開催。支部長懇談会・総会・ホームカミングデー・懇親会の反省

事項を話し合った。 

(3)  広報事業部会報告 

本日（11/18）部会を開催。「凡友」第 97 号の企画内容の意見を確認した。担当者を決

めて、大学祭の記事を準備する。 

(3) 事務局 

校友会 Webサイトの改修を、11月 9日に株式会社ドアズに改修作業を依頼した。改修期

間は、おおむね 2週間～3週間である。 

(4) 就職支援委員会 

委託先のパーソルエクセル HR パートナーズ株式会社より次の報告があった。 

①報告期間： 2023 年 10 月 21 日、28 日、11 月 4 日、11 日  

開室時間：10 時～17 時（土曜日） 

②支援対象者：既卒生 

全体登録数 
面談予約件数 架電件数 

内定件数 
面談件数 通話件数 

118 

（累計） 

8 4 
1 

8 3 

③オンライン面談予約・面談者：0 名 

④内定者：1 名・詳細不明 

⑤電話掛け対象者：2024 年度卒業・修了予定者 

架電件数 0 内定件数 0 

 

(5) 校友会個人情報保護委員会 

支部長懇談会（11/4 開催）での講演で、個人情報漏洩リスクの意識が高まった。個人情

報勉強会資料を外部の専門業者に依頼するための見積もりを取る予定である。 

(6) ホームカミングデー実行委員会 

資料に基づき、ホームカミングデー関連の事業報告があった。 

(7) 支部総会 

韓国総同門会、高知県、福岡県、香川県、大阪北河内、埼玉県支部の出張報告があった。 

(8) 日本拳法部聖会総会 

 11月 4日（土）、日本拳法部聖会総会の開催に祝電とお祝い金 1万円を贈呈した。 

(9) 地方債の購入について 
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 宮崎県令和 5年度第１回公募公債（5年）を約定金額 1億円/利率：0.507％で購入した。 

 

<3.審議事項> 

(1) 会則検討委員会の委員補充について 

伊藤幹事（総務部長）の推挙があり、承認された。 

(2) 個人情報保護委員会の委員補充について 

篠本事務長の推挙があり、承認された。 

(3) 学生援助金について 

3件の学生助成の説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

①吹奏楽部演奏会の多目的ホールのグランドピアノ調律費（41,800 円） 

②吹奏楽部第 38 回定期演奏会～クリスマスコンサート 2023（30,000 円） 

③国際交流課第 13 回留学生フェスティバル（30,000円） 

(4)建築・環境デザイン工学科「優秀卒業研究展 修士研究展 2024」個人情報提供について 

学科卒業生のタックシールを校友会から無償提供することが承認された。 

(5) 校友会設立 55 周年記念事業（2025 年 6 月 1 日〔日〕）の会場について 

次回の幹事会で、①シェラトン都ホテル大阪 ②USJ（パーティ形式+USJ 入場料込）の

どちらかに最終決定する。 

(6) 令和 6 年度校友会予算の編成方針について 

会計長より令和 6年度予算の編成方針について説明があり、次のとおり承認された。 

2023年度は入学者を直近 3年の出生数で予測、在学生は離学率を年率 5%で予測。会費収

入は 2023（令和 5）年度と 2024（令和 6）年度の在学生数のみで算出。 

将来の備えとして年間で 1 千万円程度を余剰金とし、10 年ごとの法人への寄付に 5 千万

円、5年ごとの校友会記念行事に 2千 5 百万円を充当する。よって、2024（令和 6）年度予

算は前年度比-12%の 40,445,000 円で計上する。ただし、校友会活性化 PJ 委員会提言の実

践、ならびに個人情報保護規定改正に伴う整備費で増額が見込まれる。予算申請の状況を

見ながら編成する。 

 

<4.協議事項> 

(1) 2024 年度以降の卒業生の就職支援サポートについて 

 就職支援委員会より、4 案（A～D 提案）の説明があった。会議時間の都合で次回へ繰越

となった。次回の第 9回幹事会では審議事項として再度、4案の説明を行い審議する。 

 

なお、協議事項の、「第 2事項 第 14 回支部長懇談会の反省事項について」と、「第 3

事項 令和 5 年度ホームカミングデーの反省事項」は、会議時間の都合で次回の幹事会で

協議する。 

以上 


